



شركة دبي للتطوير (شركة مساهمة عامة) DUBAI DEVELOPMENT CO. P.S.C.

15/02/2016

2016/02/15

Mr. Hassan Abdul Rahman Al Serkal

السيد/ حسن عبد الرحمن السركال المحترم،،،

EVP,COO

نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات

Head of operation Division

رئيس قطاع العمليات

Dubai - UAE

دبي - الإمارات العربية المتحدة

Greetings,

تحية طيبة وبعد،

Subject Change of commercial name, logo and trading symbol

الموضوع تغيير الاسم التجاري ورمز التداول والشعار

The company would like to inform its shareholders and the market that in line with the General meeting approval obtained on 20 December 2015 for the change of commercial name, the formalities with the relevant authorities for changing its commercial name from Dubai Development Company to Al Ramz Corporation Investment & Development Company has been completed. Accordingly, the logo and the trading symbol of the company have been changed from DDC to ALRAMZ , effective on closure of the trading hours on 25 February 2016.

تود الشركة إعلام السادة المساهمين والأسواق بأنه وبناءً على موافقة الجمعية العمومية بتاريخ 15 ديسمبر 2015 على تغيير الاسم التجاري للشركة، فإنه قد تم استكمال الإجراءات الرسمية لدى الجهات المختصة لتغيير الاسم التجاري من شركة دبي للتطوير ش.م.ع إلى شركة الرمز كوربوريشن للاستثمار والتطوير ش.م.ع. وعليه، فقد تم تعديل رمز التداول للشركة من DDC إلى ALRAMZ وتعديل شعار الشركة، على أن يسري التغيير ابتداءً من 25 فبراير 2016 بعد انتهاء جلسة التداول.

Sincerely yours,

وتفضلوا بقبول الاحترام،،،

Board Member

عضو مجلس الإدارة

Mohammad Al Mortada Al Dandashi

محمد المرتضى الدندشي